

Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Schkorlopp



Am Samstag, den 07.01.2017 fand in der Lützwoklausur Kleinschkorlopp die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Pegau/Ortswehr Schkorlopp für das vergangene Jahr 2016 statt.

Ortswehrleiter René Bleidorn begrüßte außer den Kameraden und ihren Partnern auch den Stadtwehrleiter Kamerad Dietrich Baldeweg, den Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverband Landkreis Leipzig Kamerad David Zühlke und den Bürgermeister unserer Stadt Pegau, Herrn Frank Rösel.

Als Erstes legte er den Rechenschaftsbericht für das Jahr 2016 ab. Hier die Fakten:

45 Mitglieder in der Freiwilligen Feuerwehr Schkorlopp, davon 2 weiblich, 43 männlich.

28 Kameraden in der Einsatzabteilung,

17 Kameraden in der Alters- und Ehrenabteilung.

2016 wurden insgesamt 34 Dienste durchgeführt, was zusammen 1151,5 Std. ergibt.

Folgende Lehrgänge wurden 2016 von den Kameraden absolviert:

-2 x Grundlehrgang – Truppmann Teil 1 (140 Std.)

-2 x Sprechfunkerlehrgang (32 Std.)

-1 x Atemschutzgeräteträger (24 Std.)

-2 x Maschinist für Löschfahrzeuge (70 Std.)

-1 x Truppführer (35 Std.)

-1 x Fachtagung Atemschutz (8 Std.)

-1 x Leiter Freiwillige Feuerwehr (40 Std.)

Gesamt: 349 Std.

Im Jahr 2016 wurden die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Schkorlopp 6 x zu Brandeinsätzen und 1 x zu einem Technischen Hilfeleistungseinsatz alarmiert. Dies ergibt eine Gesamtsumme an Einsatzstunden von 49 Std. und 50 min. Die Gesamtzahl aller im Jahr 2016 geleisteten Stunden beträgt 1550 Std. und 20 min. Besondere Ereignisse waren im Jahr 2016 die Gestaltung der Außenfassade des Gerätehauses in Kleinschkorlopp mit dem Wappen der Feuerwehr, dem „Heiligen Florian“, der über die Feuerwehrleute wacht und einem Bild des B1000, welcher am 20.08.2016 durch einen neuen MTW ersetzt wurde. Ortswehrleiter Bleidorn bedankte sich bei allen Kameraden für die hervorragenden Leistungen und die stetige

Einsatzbereitschaft.

Danach wurde es Zeit für Auszeichnungen und Verabschiedungen in die Alters- und Ehrenabteilung.

- Für 10 jährigen aktiven ehrenamtlichen Dienst in der Freiwilligen Feuerwehr Schkorlopp wurden mit dem „Feuerwehr-Ehrenzeichen in Bronze ausgezeichnet:

Kamerad Thomas Georgi und Kamerad Norbert Rochler.

- Für sein hohes Engagement rund um das Geschehen der Feuerwehr und seine Einsatzbereitschaft im Tagesgeschäft erhielt Alterskamerad Rudi Müller eine Zuwendung in Form eines Präsentkorbes und eines Wertgutscheins.

- In die Alters- und Ehrenabteilung Verabschiedet wurde Kamerad Horst Schulze.

- Für die letzte Auszeichnung übergab Ortswehrleiter René Bleidorn das Wort an den Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Kamerad David Zühlke. Dieser übergab an Kamerad Tom Engelage, Sohn des Geschäftsführers der Firma „Holz Glasbaugesellschaft mbH“ eine Urkunde und eine Wandtafel als Dankeschön für die langjährige Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr Schkorlopp.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

16:32:00 20.01.2017

<http://feuerwehr-pegau.de/neu/index.php?section=news&cmd=details&newsid=264&pdfview=1>